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◇個別面談（通知表配付）～次のステップにつなげる「言葉」～

ご多忙の中、個別面談（通知表配付）のためにご来校いただきありがとうございました。１５分

という限られた時間の中でしたが、子ども達の成長等について面談ができたことに感謝申し上げま

す。

個人面談での話題を踏まえつつ、ご家庭でも「次の目標は、こうし

よう」「この次もがんばろう」という気持ちを、子どもから引き出せる

よう、言葉かけをお願いいたします。子どもが目標をたて、何かに取

り組んだ時、その過程や成功体験に対し「できた」「約束を守った」な

どの「子どもを育てる言葉」をかけ続けることによって、自己肯定感

が高まると言われています。学校でも、子ども達の、次のステップに

つながるような言葉かけを大切にしながら、今後も教育活動を進めて参ります。

◇中間マラソン がんばってます

１０月１７日から始まった中間マラソン。子ども達は

毎日がんばっています。１１月８日の持久走大会に向け

て、また、自分自身の持久力や筋力の向上をめざして中

間休みに走っています。

今回は、児童会あそび週間と重なっているため、中間休みは、外でのマラソンか、体育館での児

童会遊びのどちらかになります。どちらにしても、楯やまっ子は走り回ります。低学年から一歩一

歩の歩幅も広くかっこいい走り方をします。上級生を手本としてみているからですね。

「継続は力なり」と言われています。続けて走ることに意味があります。

また、最後まで粘り強く取り組もうとする意識を育むことにも繋がります。

今後とも、ご家庭でも声がけと励ましをお願いいたします。

なお、１１月８日の持久走大会は、開会式が９時２０分始まり、閉会式

は１０時３５分で終了予定になります。ご都合がつく場合は、参観お願いいたします。

２回目の中間マラソンでも「持久力アッププロジェクトメンバー」が全校をリードしています。

６年 樋口孝之祐さん、 日野 結仁さん

５年 柴田 悠央さん、 鑓水 悠さん

４年 工藤うららさん、 佐藤 旭さん、 髙橋 永愛さん、 早坂 優さん

主な仕事として、体操の声がけ、全校放送等を担っています。

今回から、４年生から４人募集しています。メンバー８人は立候補で決まりました。楯山小の体

力向上のために頑張りたいという子ども達。自分でどんどん仕事をしています。「慣れました～。楽

しいです。」といきいき動いています。主体性・自主性が育ってきています。



◇１０月２０日（金）３・４年生が市民合同音楽祭に出演しました。

７月から音楽祭に向けての歌声づくりを取り組んできました。今年は、

阿曽先生の指揮に集中して、心を１つに明るく元気に、そして、きれい

な歌声を市民会館ホールいっぱいに響かせることができました。低音と高音

のハーモニーがとてもきれいでした。何よりも楽しそうに歌う姿が印象的で

した。明るい声の響き合う学校としてのプライドをもって歌うことができま

した。帰校するとき、後半に歌う学校の先生が、楯山小のように大きい声で

で歌いましょう、と指導していましたよ。他校にいい影響を与えた３・４年生でした。素晴らしい。

◇１０月１２日（木）～１９（木）日「１０月のいのちの日」食育講話

自分たちの成長に必要な食べ物と食べ方を知ることにより食事の大切

さを理解するというねらいのもと行われています。１年生は「食べ物の

ひみつをさぐろう」、６年生は「箸のよさを見直そう」と学年ごとの内容

で行っています。栄養教諭の小関真理子先生（東小）のご指導のもと、

楽しく学習しました。その日は、山形のいも煮給食。もりもり食べた１

・２年生でした。

◇１０月１３日（金）５年生が稲刈りをしました。

十文字の蜂谷久さんと工藤俊二さんのご指導のもと、手刈りを体験し

ました。５月の田植えでは、１０㎝にも満たなかった苗ですが、自分が

植えた苗がどれくらい生長し稔ったかを確かめながら、刈り取りを行い

ました。

「稲刈りかま」を使って、上手に手刈りしていました。５年生は、刈

った稲を運ぶ人、工藤さんに手渡しする人、役割分担をしながら活動し

ていました。最後はもったいないと落ちている穂を拾って持ち帰る姿が。

家に持ち帰り、神棚にお供えして、豊作を祈願してくれたのかな・・・。

◇令和５年度第２回学校運営協議会の報告～地域と学校の協働～

１０月１７日（火）に、令和５年度第２回学校運営協議会を開催しました。協議会では、学校運

営状況として、児童の様子、学習状況、６月のいじめ調査結果について報告と協議を行いました。

その後、体育着や新ユニフォーム、地域との連携について意見を交換していきました。

また、今後、地域と学校の連携を更に密にしていく上で、どういうことがあるのかという話にも

なり、地域の方々で運動等の活動にご協力いただける方は？というところまで進みました。学校運

営協議会は、学校を運営する上で意見を交換しあうとても大切な機関です。今後も熟議を進め、子

ども達の力になるように進めていきます。

◇１０月１５日（日）第２回資源回収ありがとうございました。

資源回収の目的はリサイクルできる物資を回収するボランティア活動を行うとともに、その収益

金を楯山小学校の教育活動等に役立てる、というとてもありがたい活動の１つです。

具体的な活用としては、創立記念式時のもち代、運動会・持久走大会のメダル代、スキー教室指

導者へのお礼補助代となっております。すべてが、子どもたちの活動に必要なものです。

改めて、地域の方々に支援をいただいての学校での教育活動であることを感謝申し上げます。あ

りがとうございました。


